

Hessen

Lernen mit Edunex

[29.01.2009] Schüler in Hessen sollen künftig verstärkt online lernen. Das Land hat dazu mit dem Unternehmen T-Systems ein landesweites Pilotprojekt zur Einführung der Bildungsplattform Edunex gestartet.

Hessen will an rund 100 Schulen das elektronische Lehr- und Lernangebot Edunex (Education Next Generation) von T-Systems erproben. Land und Unternehmen haben dazu eine Public Private Partnership (PPP) geschlossen, wobei das Land die Finanzierung von 400.000 Euro trägt. T-Systems stellt Serviceleistungen in Form von Programmentwicklung sowie rund 300 Laptops zur Verfügung. Das landesweite Pilotprojekt soll Schülern und Lehrern eine völlig neue und individuelle Form des Unterrichts ermöglichen. Künftig können die Schüler über die Bildungsplattform auf den multimedialen Unterrichtsstoff zugreifen, Lehrer können das System nutzen, um Lernprozesse auf die Bedürfnisse und Fähigkeiten einzelner Schüler und Gruppen abzustimmen. Darüber hinaus soll Edunex die Unterrichtsvor- und -nachbereitung erleichtern sowie die Kommunikation zwischen Lehrern und Schülern verbessern. Die Inhalte für das Online-System stellen die Schulbuchverlage Klett und Cornelsen bereit. Betrieben wird Edunex nach Angaben von T-Systems zentral im Rechenzentrum des Unternehmens. Die Schulen müssten somit keine zusätzliche Hardware anschaffen oder technisches Know-how aufbauen.

(bs)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Bildungswesen, Hessen, Edunex, T-Systems, Deutsche Telekom, Public Private Partnership (PPP)